

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

« Heureux les artisans de paix »

Quand tu es né, Seigneur, on a chanté :
« Gloire à Dieu dans les cieux
et paix sur terre aux hommes ».

Tu leur as ensuite demandé d'être
ces créateurs de paix.
Paul nous dit que par ta mort
tu as détruit le mur de la haine.

Vingt siècles plus tard,
à travers les échecs,
la paix se construit et se reconstruit.
Mais les haines renaissent sans cesse
et les murs sont plus tenaces que jamais.
Les anciens démons reviennent :
le racisme, la xénophobie, le repli sur soi.
Les guerres succèdent aux guerres,
les atrocités aux atrocités.
Les génocides se banalisent.
La justice, le fondement de la paix,
est loin d'être réalisée pour tous.



Fais de nous, Seigneur, des artisans de paix !
La gloire de Dieu dans les cieux,
n'est-elle pas sur terre, l'Humanité réconciliée?

Albert HARI
« Nous prions » - Ed. du Signe